

Jahresbericht 2011/2012 der CVP Wohlen

Vorstand

Der Vorstand hat im Jahr 2011 drei Sitzungen abgehalten.

Workshop

In Wislikofen hat sich der Vorstand und die Fraktion im Juni zu einem intensiven Workshop getroffen. An zwei Tagen wurden Themen diskutiert, Vorstösse erarbeitet und Informationen ausgetauscht. Natürlich kam auch der gemütliche Teil im Gewölbekeller nicht zu kurz.

Grossrat

Ruedi Donat wurde im August als Grossrat vereidigt. Die CVP-Wohlen freut sich, wieder in Aarau mit Ruedi Donat einen würdigen Vertreter zu haben. Wir wünschen Ruedi neben seinem Amt als Gemeinderat viel Erfolg in Aarau.

Grillplausch

Der Grillplausch im August wurde von zahlreichen Mitgliedern besucht. Bei Risotto und Steaks, grilliert von Stephan Jöhl, und einem Kuchenbuffet genoss die CVP-Familie den schönen Sommerabend. Ein spezieller Dank geht an alle CVP-Mitglieder, die einen Salat oder Kuchen zum gelungenen Abend beigesteuert haben.

Nationalratswahlen

Für die Nationalratswahlen konnte die CVP-Wohlen mit Ruedi Donat in den Wahlkampf gehen. Wir möchten Ruedi für das gute Resultat und den enormen Einsatz danken.

Neujahrsapéro

Die Parteien haben sich entschieden die Durchführung des Neujahrsapéros wieder dem Gemeinderat von Wohlen zu überlassen. Mit rund 150 Personen war der Apéro gut besucht.

Parteitag und Delegiertenversammlung

Die CVP Aargau führte in Wohlen im Chappelhofsaal den Parteitag und die Delegiertenversammlung durch. Markus Zemp wurde als neuer Parteipräsident der CVP Aargau gewählt. Der Anlass war ein toller Erfolg, konnten doch über 160 Mitglieder der CVP aus dem ganzen Kanton in Wohlen begrüsst werden.

Schlusswort

Ich danke allen Mitgliedern, allen Amtsträgerinnen und Amtsträgern, welche sich im Berichtsjahr für die CVP engagiert haben. Besondere Erwähnung verdient die fruchtbare Zusammenarbeit mit dem Gemeinderat, der Schulpflege, den Kolleginnen und Kollegen der Fraktion und dem Vorstand.

Der Präsident

Roger Waeber